



## Empoderado por Gracia Parte 1

Revelar la Gracia significa revelar el Espíritu Santo y el ministerio que Él comenzó el día de Pentecostés. Si quieres saber lo poderosa que es la Gracia, mira el Espíritu Santo en la vida de Jesús. ¿Hubo milagros en la vida de Jesús? ¿Fue la obra del Padre vista claramente de una forma tangible en la vida de Jesús? ¿Se confirmó la gracia para que todos creyeran? ¡Por supuesto! Es la Gracia en una nueva dimensión.

En el primer Pentecostés, Dios dio la Ley. En el segundo Pentecostés, Dios dio el Espíritu. Bajo el Antiguo Pacto de la Ley, Dios dio la letra que mata (los mandamientos). Bajo el Nuevo Pacto de la Gracia, Dios dio la ‘Persona’ que da vida. El Espíritu Santo imparte la Gracia de una manera tangible a través de la revelación de la persona de Jesús, que incluye el poder de Dios.

Muchos creyentes en Cristo no pueden causar impacto aún si hacen girar una escoba en un elevador lleno de gente. En otras palabras, hay miles de iglesias, pero no mucho se ve en cuanto a la gracia de Dios de una manera tangible (milagros, sanidades, etc.) Para aquellos, el cristianismo es solo una relación con Dios basada en un amor condicional (basada en obras) que solo les ayuda a lidiar con una vida de dolor. Aquellos viven a través del esfuerzo humano que solo pueden lidiar con los problemas en lugar de ver los resultados de la Biblia, que es estar por encima de nuestros problemas. Dios es un Dios de resultados y es en la voluntad de Dios que tu veas la Gracia en una manera tangible en toda área de tu vida. Como creyente en Cristo, tú tienes la oportunidad de vivir lleno del mismo poder que resucitó a Jesús de entre los muertos.

*-¿Por qué no estamos viendo estos mismos resultados radicales hoy?*

La razón es debido que hay muchos creyentes en Cristo que aún se oponen al bautismo en el Espíritu Santo creyendo que viene de forma automática al recibir a Cristo o que el bautismo en el Espíritu Santo fue solo para los primeros apóstoles. La verdad es que sigue siendo un regalo válido para cada creyente en Cristo y el bautismo en el Espíritu Santo es una experiencia distinta, aparte de recibir a Jesús en su corazón y el bautismo en agua.

Un gran hombre de Dios lo dijo así:

- “Primero, Él [Espíritu Santo] viene en cierta medida cuando nos convertimos, de lo contrario no podríamos convertirnos. Sin Él, no podríamos nacer de nuevo, porque nacemos del Espíritu. Pero ahora estoy hablando de algo diferente, de algo más allá. Estoy hablando de poseyendo en plenitud.”- **A. Z. Tozer** [traducido por JB]

Soy consciente de que durante la iglesia del primer siglo, esto venía en el mismo paquete. En aquel entonces cuando recibían a Jesús como Señor y Salvador, los apóstoles inmediatamente les imponían las manos y recibían el bautismo del Espíritu Santo. Pero debido a las falsas enseñanzas de hoy, nos lleva a dar un paso más allá para darles la oportunidad a los creyentes en Cristo para que reciban el bautismo del Espíritu Santo.

Otro hombre de Dios que realizó cientos de milagros lo dice así:

- “El bautismo del Espíritu Santo es el relleno de Dios en personalidad, para que el hombre, a través de esta fuerza, pueda ser movido por Dios.” – **John G. Lake** [traducido por JB]

Como creyente en Cristo, tú ya tienes toda la plenitud de Dios dentro de ti pero los que reconocen el poder del Espíritu Santo es como si el poder del Espíritu Santo se activara. Una cosa es tener el Espíritu Santo y otra cosa el Espíritu Santo tenerte a ti. El bautismo en el Espíritu Santo es la dinamita que permitirá la gracia rebosarse desde tu interior para ver resultados tangibles en tu exterior como los milagros y los dones del Espíritu.

### **Mateo 3:11**

“Yo los bautizo a ustedes con agua para que se arrepientan. Pero el que viene después de mí es más poderoso que yo, y ni siquiera merezco llevarle las sandalias. Él los bautizará con el Espíritu Santo y con fuego.”

Esto fue cierto en mi vida. Me enteré de que la razón por la cual el poder de Dios era tan ausente de mi vida era porque no había recibido el bautismo en el Espíritu Santo.

Yo no era diferente a un no-creyente en cuanto a resultados tangibles en ese entonces. Después de que el Señor me reveló Su Gracia, Él me guio hacia el bautismo en el Espíritu Santo. **La gracia siempre te guiara para ser empoderado por el Espíritu a través del bautismo en el Espíritu Santo.** Mi vida se transformó totalmente y me sentí como si la gracia estaba siendo derramada en mi cabeza una y otra vez.

### **Hechos 8:15-16**

“Cuando estos llegaron, oraron para que los **nuevos seguidores** recibieran el Espíritu Santo, porque todavía no lo habían recibido. Y es que sólo los habían bautizado en el nombre de Jesús.”

Observe, tu puedes ser un creyente en Cristo y sin embargo no ser bautizado en el Espíritu Santo. Fui creyente durante 10 años antes de conocer el poder del Espíritu Santo. Si esto te describe a ti, no te preocupes mi amigo. Ser bautizados en el Espíritu Santo viene a través del favor inmerecido de Dios por la obra terminada de Jesucristo. Jesús pasó por la cruz y ascendió al Padre para que tú como la justicia de Dios, pudieras recibir este honor. ¿Listo para recibir?

### **Lucas 11:13**

“Si ustedes, que son malos, saben dar cosas buenas a sus hijos, con mayor razón Dios, su Padre que está en el cielo, dará el Espíritu Santo a quienes se lo pidan.”

Una de las maneras de recibirlo es pidiéndoselo a Dios. La próxima vez que tenga tiempo a solas con tu Abba-Papá, pídale que te bautice en el Espíritu Santo. Él está más que dispuesto debido que seas el hijo amado de Dios en Cristo Jesús. Del mismo modo como recibiste a Jesús en tu corazón una vez y creíste, pídele el Espíritu Santo una vez y cree que lo has recibido por fe. Él nunca te dejará y serás una persona llena del poder de Dios. Amen. Por Joyner Briceno